

4 Politique

Elections à venir/UN/Oyem/2e arrondissement

Le clin d'œil de Wilfred Mbeng aux femmes

C.O.

Oyem/Gabon

DANS le cadre de sa pré-campagne, Wilfred Mbeng, candidat de l'Union nationale (UN) au 2e siège de la commune d'Oyem et tête de liste de l'UN dans le deuxième arrondissement de ladite cité, a décidé d'entreprendre des rencontres avec les populations des 14 quartiers que compte sa circonscription électorale. C'est dans ce cadre que, en compagnie de son épouse Yvette, il a échangé avec les femmes du quartier Ngouéma. Occasion pour le candidat de l'UN de souligner qu'il avait préféré attendre l'investiture officielle de son parti politique avant de prendre certaines initiatives.



Photo : Chris Oyame

Le candidat de l'UN pour les législatives et tête de liste, dans le 2e arrondissement d'Oyem, Willy Mbeng, présente son épouse Yvette, aux femmes du quartier Ngouéma.

C'est donc parce que celle-ci est désormais acquise qu'il est revenu vers les populations de son arrondissement

pour expliquer les enjeux de législatives et locales à venir, et solliciter leur soutien pour ces deux scrutins. "Je suis votre fils, je me présente maintenant à vous comme candi-



Photo : Chris Oyame

Vue partielle des nombreuses femmes du quartier Ngouéma ayant répondu à l'invitation de Willy Mbeng.

dat et je compte sur votre soutien à toutes, mes sœurs, mes mères, mes grands-mères", a dit l'orateur.

Non sans déplorer les divisions entre les filles et fils d'Oyem dans le domaine politique. Une situation qui date de plusieurs années et pour laquelle il invite d'ailleurs les sages de la contrée

à recadrer les notables et les jeunes qui alimentent ce mauvais état d'esprit.

Pour leur part, les femmes ont salué l'initiative. Tout comme elles ont magnifié le "comportement exemplaire" de M. Mbeng dans le quartier. "Si ce n'était que nous, Willy tu seras député-maire", a soutenu l'une des

femmes au nom de toutes. Toutefois, elles ont dit regretter l'attitude distante de l'épouse du candidat. Et Yvette Mbeng de s'expliquer, tout en demandant pardon à l'assistance pour ce qu'elle estime être une incompréhension.

"Si vous estimez que j'ai des défauts, a-t-elle dit, je vous prie de me mettre sur le droit chemin. Il n'est jamais trop tard pour mieux faire. Je ne suis pas orgueilleuse, ni mauvaise, encore moins ingrate. Vous vous souviendrez d'ailleurs que les années passées, quand j'avais quelques moyens, j'organisais la Fête des mères, et les femmes de ce quartier étaient invitées..."

Mme Mbeng a par ailleurs demandé aux femmes du quartier Ngouéma de soutenir son époux en lui accordant leurs voix le moment venu.

Département du Komo-Kango

La Commission électorale rencontre les candidats

L.R.A.

Libreville/Gabon

Il était question pour le président de ladite commission, Thomas Ondimba, de rappeler aux uns et aux autres les règles de bonne conduite en période électorale.

LE président de la Commission électorale du Komo-Kango, Thomas Ondimba, était vendredi dernier face à tous les candidats du département. Étaient concernés par cette rencontre les 10 candidats du 2e siège, les 5 du 3e siège et les 11 listes enregistrées pour le conseil départemental.

L'ordre du jour portait, entre autres, sur le déroulement du vote, le rappel



Photo : Jisse Mouidi Mouidi

Le président de la commission départementale électorale, Thomas Ondimba (centre), entouré de ses 2 vice-présidents.

des consignes sur la propagande électorale ainsi que le contentieux. Sur le déroulement du vote, les débats se sont focalisés sur l'existence ou non du bureau de vote de l'IFK, petit village où seule une per-

sonne est inscrite. Ou encore sur un autre bureau, celui de Makoula où l'on dénombre 5 inscrits. Le candidat du Centre des libéraux réformateurs (CLR), Jisse Mouidi-Mouidi, appuyé par d'autres, a sug-



Photo : Jisse Mouidi Mouidi

Les candidats du département du Komo-Kango présents à la rencontre.

géré au président de la Commission électorale du département du Komo-Kango, de faire annuler purement et simplement ces 2 bureaux de vote. Sur ce, Thomas Ondimba a promis de saisir les instances com-

pétentes pour qu'elles examinent la question. M. Ondimba a par ailleurs rappelé les consignes de propagande exhortant les candidats à tenir un discours clair contre la violence à l'endroit de leurs

militants, sympathisants et autres représentants dans les bureaux de vote. "Demandez leur de se garder de toute provocation, de privilégier la voie des procédures légales chaque fois qu'ils penseront que leurs droits n'ont pas été respectés", a-t-il conseillé.

Pour ce qui est de la désignation des représentants des candidats le président de la Commission électorale du Komo-Kango a déclaré : "J'attire votre attention sur l'intérêt qu'il y a à les désigner suffisamment à temps (7 à 10 jours avant le scrutin). De même je vous exhorte à choisir ceux dont vous pouvez répondre de la moralité, qui ont une grande capacité de résistance aux sollicitations de toute nature."

DN/Siège unique de la Louetsi-Wano

Rubain Goda veut mettre un terme à l'hégémonie du parti au pouvoir

G.R.M

Libreville/Gabon

A l'instar du Parti démocratique gabonais (PDG), de l'Union et Solidarité (US), du Rassemblement héritage et modernité (RHM), du parti Les Démocrates (LD), du Rassemblement pour le Gabon (RPG), du Rassemblement pour l'alternance pacifique et l'indépendance démocratique (RAPID) et de de l'Union socialiste progressiste (USP), Démocratie nouvelle (DN) ira à la conquête du siège unique du département de la

Louetsi-Wano, dans la province de la Ngounié. Dans le cadre des élections législatives et locales jumelées d'octobre prochain.

Pour le premier scrutin, Rubain Goda est le candidat de la formation de René Ndemezo'o Obiang. Ces échéances sont capitales, selon M. Goda, secrétaire de DN en charge de l'Administration générale. «D'abord au niveau local, où les populations de la Louetsi-Wano devraient choisir des hommes et des femmes nouveaux pour mettre fin à plus de 15 ans de distraction. Des hommes et des femmes capables de contribuer au développement socioéconomique et culturel de ce département

qui est doté de potentialités énormes mais où, paradoxalement, les habitants vivent dans la précarité, la misère, le chômage, l'humiliation», observe-t-il.

Non sans souligner que "ces maux que les nouveaux riches de la localité comptent enrayer avec des grosses sommes d'argent distribuées aux populations à la veille et pendant toutes les élections nécessitent, sinon exigent des approches plus techniques, scientifiques, pratiques et plus humaines". D'où sa décision de se lancer dans la course pour les législatives, avec l'ambition, sur le plan national, de "contribuer aux débats et aux actions pouvant sérieusement partici-



Photo : Jean Madouma Madou

Pour Rubain Goda, les populations de la Louetsi-Wano méritent mieux que ce qui leur est proposé aujourd'hui.

per au développement social, économique et culturel du Gabon".

Il entend ainsi mettre un terme à l'hégémonie du PDG et être présent à l'As-

semblée nationale. «Je vais en campagne tout à fait confiant car, c'est une occasion supplémentaire de rappeler certaines réalités, des conditions de vie difficiles aux populations qui, aujourd'hui, savent exactement l'origine de leur malheur. C'est plutôt ceux qui ont de bilan à faire qui doivent s'en inquiéter avant de venir bourrer les oreilles de ces mêmes populations de fausses promesses. Lorsqu'on a fait un mandat de près de 7 ans sans organiser une seule tournée parlementaire, il faut être sorciers pour revenir solliciter les suffrages de ces mêmes populations qui croupissent dans la misère», a-t-il déclaré.